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平成 23 年２月鳥取市議会定例会 一般質問発言通告一覧表 

各個質問 
順序 発 言 者 通   告   内   容 

６ 議席番号１ 

田中文子 

(共産党) 

 
１ 合併地域からみた市庁舎問題について･･･（総務部） 
 (１) 中学校区別説明会に合併地域は参加者が大変少なかった。その要因 

をどう考えているか 
(２) 「現在の庁舎が時代に合わなくなっており市民に十分なサービスが 
できない状況にある」と言われるが、合併地域にとっては具体的にど 
ういうことか 

 (３) 合併地域にとっては総合支所の充実こそ最大のサービスではないか 
 
２ ＴＰＰについて･･･（農林水産部） 

(１) ２月 20 日にＪＡ主催の反対の県民集会が開催されたが、参加されて 
の感想は 

 (２) 市民集会を開催されるつもりはないか 
 

９ 議席番号 13 

伊藤幾子 

(共産党) 

 

 
１ 市民生活と市庁舎問題について 

･･･（総務部、福祉保健部、水道局） 
(１) 市庁舎は新築ではなく耐震改修で行い、国保料、水道料金の引き上 
げの中止を求める 

 
２ 小中学校の耐震化工事について･･･（総務部、教育委員会） 
 (１) 耐震化計画について 
 

14 議席番号 25 

角谷敏男 

(共産党) 

 

 
１ 市庁舎の新築・移転問題について･･･（総務部、企画推進部） 

(１) 市庁舎の寿命について 
(２) 進め方、手続きについて 
 

２ 住宅リフォーム助成制度について･･･（都市整備部） 
(１) 昨年９月議会で提案した制度に対する認識について 
(２) 調査・検討について 

 
３ 水道事業について･･･（総務部、水道局） 

(１) 水道料金の引き上げの理由について 
(２) 今後の事業計画と経営見通しについて 

  
 


